

Boletín Filatélico

BOLETIN # 27 - Agosto de 1990

JAIME SANTANDER MONROY - EDITOR
CASILLA 4410 - TELEFONO 510382
GUAYAQUIL - ECUADOR

Extraordinario.

GUILLERMO A. PEÑA

Agosto 22 de 1990

Portal de la Concepción

teléfono 210-387

Casilla 428

QUITO - ECUADOR

Memorandum Para el Consejo Filatélico
y para el Directorio de la
Empresa Nacional de Correos.

Con respecto a las impresiones de Sellos Postales
realizadas por I.G.M.

Antecedentes: Exactamente hace un año, en agosto de 1989 realicé ante el Consejo la denuncia de anomalías que se han cometido en la impresión de las emisiones postales, desde que el IGM está a cargo de su ejecución. Conseguí la presencia del representante del Instituto Teniente Guerrero y ante él y ante los Miembros del Consejo presenté un Clasificador con varias de las anomalías que entre los amigos filatélicos pude conseguir de inmediato. Juntamente a esta presentación entregué al Consejo y una copia para el Teniente Guerrero un Memorandum en donde se anotaba detalladamente estas anomalías, que en resumen indicaban:

Fallas en la Imperforación

Errores en la impresión, inclusive con sellos impresos en papeles cuyo reverso había sido ya utilizado con mapas.

Dobles Impresiones,

Impresiones inconclusas donde faltaban los colores

Variaciones en papel .

Variaciones en colores de una misma emisión

Variaciones en Perforaciones

Variaciones en tamaños

Y por último Falsificaciones de Hojitas, Hojitas sin número, Hojitas con diferentes fotografías.

Y hasta Extra Tiraje en Hojitas (Futbol España 82).

Por mi pedido ante el Consejo Filatélico, se pudo conseguir una sesión Ampliada del Directorio en donde expuse las circunstancias que rodeaban a nuestra sufrida Filatelia. En esta sesión el Representante de las FF. AA. ante el Correo manifestó que no podía realizar ninguna sanción actual, por tratarse de situa-

Boletín Filatélico

Página 2

JAIME SANTANDER MONROY - EDITOR
CASILLA 4410 - TELEFONO 510382
GUAYAQUIL - ECUADOR

ciones ya pasadas, ofreciendo realizar gestiones ante el Instituto en cuanto se pueda presentar anomalías de la actualidad.

Es el caso que personalmente he conocido de una anomalía realizada en estas últimas emisiones:

Se trata de la Emisión Cámara de Comercio de Cuenca que apareció en Enero del presente año.

He constatado de DOS HOJITAS SOUVENIR con la misma numeración Esta misma aseveración lo hace el BOLETIN que normalmente edita el Sr. Nicolás Jiménez, entusiasta filatélico local, que aparece en el presente mes y cuya copia estoy adjuntando.

Mi intención, y así lo he expresado en cada vez que he tratado de este asunto de anomalías, es tratar de que el IGM modifique el sistema de seguridad y que la Dirección de Correos también cambie la forma de controles de los diversos artículos de filatelia que aparecen oficialmente en cada Emisión.

Nuevamente recorro ante el Consejo Filatélico, con la sugerencia de que sea enviado este Memorandum al Directorio de la Empresa de Correos y de creerse conveniente, estaré listo a nuevamente presentar el mencionado Clasificador con las anomalías impresas en el Instituto.

La Filatelia del Ecuador siempre ha tenido su prestigio y coleccionistas locales y del exterior han hecho gala de sus pertenencias. Acaba de otorgarse el PREMIO MAYOR DE ORO a una colección del Ecuador del Sr. Kaarlo Anttila de los Estados Unidos, presentada en la famosa Exposición de Londres.

Las casas Filatélicas de N. York, Londres y Suiza, siempre presentan en sus Subastas piezas exclusivas de nuestra filatelia, como por ej. la casa Laiz de Madrid tiene una "Cubierta" con sellos del Ecuador de la primera emisión (1865) con un valor base de 800.000.- pesetas, en sus Ventas de Marzo del 90.

La Asociación Filatélica Ecuatoriana, la Federación de Asociaciones Filatélicas del Ecuador y todas las agrupaciones y puestos de negociación, tratan de que continúe el prestigio de este coleccionismo de Sellos Postales del Ecuador y mal hicéramos en dejar que situaciones como las anotadas, traten de dañarlo. Lucharemos por todos los medios y pido al Consejo Filatélico que así se empeñe, y por ende, también el Directorio de la Empresa de Correos.

Confianto en tener una acogida favorable a los puntos anotados en este Memorandum.

Muy atentamente

(f) Guillermo A. Peña

Boletín Filatélico

Página 3

JAIME SANTANDER MONROY - EDITOR
CASILLA 4410 - TELEFONO 510382
GUAYAQUIL - ECUADOR

Miembro del Consejo Filatélico

Representante de la A.F.E.

Nota. Reproducimos la carta-documento del delegado filatélico al Consejo de la Empresa de Correos. SIN COMENTARIOS.

Remates filatélicos.

A.F.E., la Asociación Filatélica Ecuatoriana, el club filatélico de la capital, efectúa con frecuencia remates de piezas ecuatorianas, con mucho éxito.

Los resultados de la última venta, efectuada el sábado 25 del presente mes, son una muestra de lo dicho. Lamentablemente el espacio nos impide reproducir los resultados completos del remate. Pero diremos que el total rematado asciende a \$ 932.500,00, una suma notable considerando la economía de guerra que "gozamos". Las piezas sobresalientes son:

- # 2, una cubierta de LATACUNGA FRANCA rematada en la base, \$ 15.000,=
- # 14, Scadta 75 c., sin goma, rematado en \$ 65.000,=
- # 18, Registro de Scadta, impecable, en \$ 150.000,=
- # 19, Avlon sobre Guayaquil, mint, la amarilla y el bermellón, en \$ 33.000,=
- # 20, Oficial sobre la serie anterior, completa, con señal de bisagra, en \$ 58.000,=
- # 49, dos Cierro Oficial, sin goma y el otro con señal de bisagra, sobre la base de \$1.200,= (26FF, valor de catálogo), en !! \$ 15.000,= !!
- # 52, "AR" sobre Montalvo, en \$ 20.000,=
- # 54, Oficial en recuadro de la serie Calderón, de 1904, usados/ con señal de bisagra, sobre la base, \$ 20.000=
- # 59, Independencia de Guayaquil, con señal de bisagra, \$ 20.000,=
- # 60, la misma, Oficial, usada, señal de bisagra y mint, en \$ 25.000,=
- # 61, Loja-Zamora, sin goma, parte izquierda, en \$ 20.000,=
- # 62, serie oficial de 1923, mint, sobre timbres fiscales, en \$ 35.000,=
- # 63, Asamblea Nacional, señal de bisagra/mint, base \$ 20.000,=, en \$ 35.000,=

Anotamos que en 101 lotes sólo 10 no se remataron: que de los 91 adjudicados, 58 lotes, esto es el 63,74% fueron rematados sobre la base. Descuella el valor pagado por el Cierro Oficial, 1.250 % de la base. FELICITACIONES.